



## “Monreal y Noroña”: AMLO no descartó hacer más grande el grupo de las corcholatas



A menos de un año de que los partidos políticos mexicanos decidan cuál será el proceso que seguirán para elegir al candidato oficial para competir por la Presidencia de la República en 2024, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) parece que tiene claro **cuáles serán tres posibles contendientes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**, pero no descartó aumentar el número de posibles aspirantes.

Durante la conferencia mañanera de este martes 11 de octubre, el mandatario mexicano puntualizó que del lado oficialista, **él tiene contemplados actualmente a tres perfiles** que sabe que competirán por representar al partido guinda en los comicios nacionales, a los cuales se les ha conocido popularmente como las “**corcholatas**”, pues han sido ampliamente apoyados en sus tareas dentro de la administración del Estado por el tabasqueño.

Sin embargo, sorprendió al mencionar que puede haber dos personajes más que podrían entrar en disputa por la candidatura, éstos son el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República, [Ricardo Monreal Ávila](#), y el diputado federal del Partido del Trabajo (PT), [Gerardo Fernández Noroña](#).